



MOVIMIENTO CIUDADANO >

Fractura en Movimiento Ciudadano: Enrique Alfaro perfila su salida del partido

El gobernador de Jalisco ventila sus desacuerdos con la dirigencia de Dante Delgado, que dijo que respeta su decisión



El gobernador de Jalisco, [Enrique Alfaro](#), ha hecho público su descontento con la dirigencia de [Movimiento Ciudadano \(MC\)](#) y ha amagado con abandonar su militancia. “No tengo interés de participar en un proyecto que ya no entiendo, que se construye de manera unilateral y que simple y sencillamente nos quiere someter a todos a la voluntad de quienes coordinan el partido a nivel nacional”, declaró el político, visiblemente molesto, a los medios de comunicación. “Tenemos que respetar la pluralidad y, por lo tanto, su decisión personal”, respondió [Dante Delgado](#), el líder de la formación naranja.

Clemente Castañeda, coordinador de la bancada en el Senado, dijo que en el partido siempre ha existido el “contraste de ideas”. “Negar las diferencias en una militancia plural y diversa es azotar la puerta al diálogo y caer en la espiral de la polarización que no escucha, no comprende y trata de imponer su visión”, comentó este miércoles. Mientras el mensaje de Castañeda parece hacerse eco de las críticas de Alfaro, el coordinador en la Cámara baja, Jorge Álvarez Máynez, parece estar más de acuerdo con la visión de la dirigencia, al compartir la reacción de Delgado tras los dichos del gobernador. “No ir en alianza es un tema de congruencia”, se lee en uno de los mensajes que retuiteó de otros simpatizantes. Samuel García y Colosio Riojas no se han manifestado en las horas que siguieron al choque.